



この学校が、好きです!

在校生の皆さん(H20年4月)

# ここだけでしか学べない福祉がある。

身近な存在だけど、意外と知られていない。

田原福祉専門学校って、どんなところ?

新卒者も、社会人の入学も大歓迎!

学生課 ☎ 22局 3939

## 卒業と同時に国家資格

田原市立田原福祉専門学校は、平成8年4月に、全国でも数少ない公立の介護福祉士を養成する専門学校(2年制)として誕生しました。介護福祉士とは、身体や精神の障害などにより、日常生活に支障のある人やその介護者を支援する専門的な能力と資格をもった人のことです。本校では、卒業と同時にその国家資格を取得することができます。(昨年11月の法律改正により、平成23年度入学生から国家試験の合格が必要となります。)

## 人間性豊かな福祉教育を

近年、少子・高齢化や家族の小規模化、女性の社会進出など、社会の構造は、予想された以上に大きく変化しています。介護に対するニーズも多様化し、認知症などのケースにも対応できるサービスが求められると同時に、地域での生活支援なども重視されてきています。

本校では、「人権尊重の介護」を創造する福祉文化「地域に開かれた教育」を3本の柱として、介護福祉の基本技術の習得だけでなく、人間性豊かな専門家の育成を目指しており、これまで、815名(平成20年3月まで)の卒業生を送り出しています。本校はこれからも、介護福祉士の養成校としてだけでなく、市民の皆さんから期待される福祉教育の拠点を目指していきます。

## 麗しき学び舎

大正ロマンあふれる校舎は、美しい白壁と時計台が目をひきます。中心市街地に近い閑静な地域に立地しており、申し分ない学習環境といえます。

